
Evaluation criteria for the texture drawing
Critères d'évaluation pour le dessin de texture

Materials technique How well you use charcoal, ink, pastel, coloured pencil, and so on to create accurate line, shape, 
and shading.

Technique des matériaux Votre capacité à utiliser le fusain, l'encre, le pastel, le crayon de couleur, etc. pour créer des lignes, des 
formes et des ombres précises.

Texture How well you capture the visual sense of each texture.
Texture La façon dont vous capturez le sens visuel de chaque texture.

Composition How well you create an artwork that is fully complete, well-balanced, and non-central. If you 
are using colour, this includes using a clear colour scheme.

Composition Votre capacité à créer une œuvre d'art complète, équilibrée et non centrale. Si vous utilisez de la 
couleur, cela implique d'utiliser une palette de couleurs claire.

Vocabulary for the texture drawing
Vocabulaire pour le dessin de texture

composition the arrangement of things in an artwork
composition la disposition des choses dans une œuvre d'art

creativity ideas that are useful, unique, and insightful
créativité idées utiles, uniques et perspicaces

cross-hatching drawing using close parallel lines that cross each other at an angle
hachures croisées dessin utilisant des lignes parallèles rapprochées qui se croisent à un angle

hatching drawing using close parallel lines
hachures dessin utilisant des lignes parallèles rapprochées

idea development a process that is used to create useful, insightful, and unique ideas
développement d'idées un processus utilisé pour créer des idées utiles, perspicaces et uniques

negative space the shape of the space between the things you would normally look at (the positive space)
espace négatif la forme de l'espace entre les choses que vous regardez normalement (l'espace positif)

non-central composition an arrangement where the most important thing is NOT in the middle
composition non centrale un arrangement où la chose la plus importante n'est PAS au milieu

pointillism drawing or painting with small dots or dashes
pointillisme dessin ou peinture avec de petits points ou tirets

positive space the contour of the things you would normally look at
espace positif le contour des choses que vous regardez normalement

reference images photographs you look at carefully so you can make a better artwork
images de référence photographies que vous regardez attentivement pour pouvoir créer une meilleure œuvre d'art

stippling drawing using small dots
pointillé dessin à l'aide de petits points

texture drawing that looks the same as what it feels like
texture dessin qui ressemble à ce qu'il ressent

thumbnail drawings small drawings that are used to develop the composition of an artwork
dessins miniatures petits dessins qui servent à développer la composition d'une œuvre d'art


